

中央小学校だより



平成30年 10月 1日 中央小学校 学校通信

運動会での温かい声援ありがとうございました!

1日延期となりましたが、秋晴れの下、運動会が無事に終わり、ほっとしています。これも、保護者や地域の皆様の子どもたちへの励ましのおかげであると感謝申し上げます。また、当日も役員さんを中心とした保護者の皆様の準備や後片付けのお手伝い、ありがとうございました。子どもたちは持てる力を精一杯発揮して頑張ることができたと思います。この運動会で得た自信や満足感を糧に、もう一回り大きく成長できるように、職員一同、気を敷き締めて取り組んでまいりますので、変わらぬご支援をどうぞよろしくお願い致します。

学習ボランティアさんありがとう

9月の学校だよりでお願いしました、学習ボランティアさんが、9月27日の5年生家庭科でのミシン実習に来ていただきました。ミシンの扱いに慣れない子どもたちは、糸通しの順番がわからなかったり、おさえを下げずにスタートさせて、糸を絡ませたり、上糸と下糸の調節がうまくできずにきれいに縫えなかったりと大変手こずっていましたが、ボランティアさんがついていていただいたおかげで、トラブル解消に時間を取られることもなく、子どもたちもミシンの扱いに慣れることができたようです。今後とも、いろいろな学年で、お力を貸していただけるように、学校だより等でお知らせをしていくつもりですので、ご都合がつけば支援をしていただきますよう、よろしくお願い致します。



児童会役員選挙 立会演説会

9月28日、後期児童会選挙のための立会演説会（その後選挙）が行われました。5年生3人、6年生4人が立候補し、児童会役員になったらどんな学校を目指したいか、その思いを、それぞれの言葉で、4・5・6年生に訴えました。

「みんなが仲よく元気に外で遊べる学校」

「あいさつができる学校」

「掃除をしゃべらずに一生懸命にする学校」

「みんなで協力してチャレンジできる学校」

そして、役員になったら「やるべきことはしっかりやりた



い。」という決意も聞かれました。どの子が当選してもきつとがんばってくれることでしょう。だからこそ、そのほかの子どもたちの協力が大切になってきます。みんなで、後期児童会活動も盛り上げていきたいと思えます。

中学校の先生が来たぞ！



9月27日、中学校の数学の先生が6年生の算数の時間に授業をしに来てくれました。子どもたちは、今までに、英語1時間、算数1時間の中学校の先生の授業を受けています。これは四日市市が推進する「学の一体化事業」の一つの取り組みで、市内の小中学校で行われています。中学校入学へのハードルを下げ、不安や心配を少しでも取り除き、スムーズに進学できるようにというねらいがあります。小・中学校では様々な違いがありますので、そこを乗り越

えるのには子どもたち自らの適応力が問われます。また、乗り越えることで、大きく成長する部分があると考えます。乗り入れ授業では「**中学校でも授業は楽しい！**」と思えるようになってくれることを期待します。

この授業では、「正の数」「負の数」（0より小さい数）の説明を聞き、その後ランプのカードを使ってゲーム感覚で、楽しく学ぶことができました。子どもたちにとっては「負の数」との初めての出会いでした。すかさず質問が飛びます。「0はどちらに入りますか？」「いい質問だね」「0はどちらの数でもありません」「そうやなー」という顔をする子や「ふーん」という顔をする子。「0」ってなんなのでしょうね。「0」の捉えは難しいです。カードは1～10までの赤と黒のカード40枚を使いました。黒が+（正の数）のカード、赤が-（負の数）のカードで、班になり1人2枚ずつ無作為に引いてその数の合計（足し算）をします。赤ばかり引くとマイナス+マイナスになりハートの赤の10とダイヤの赤の10をひいてしまうと-10+（-10）で-20になってしまいます。子どもたちは、このゲームを通して、負の数どうしの足し算をマスターできたのです。中学校での数学の勉強が少しは楽しみになってきたかな。

三泗陸上記録会へ向けて

10月9日（火）、中央領地公園陸上競技場にて、三泗陸上記録会が行われます。本校は午前の部に参加で、100m×4リレー・100m走・走り幅跳び・ボール投げの4種目に、6年生19名がエントリーしています。運動会が終わったと思いきや、三泗陸上に向けての練習が始まっています。限られた時間しかありませんが、少しでも記録を伸ばそうという気持ちで練習に取り組んでいます。

当日はエントリーしていない児童も応援のため選手とともに競技場へ行きます。クラスメイトの頑張る姿をしっかりと目に焼き付けてほしいと思えます。

